

Santa Fe celebra el 533º Aniversario de sus Capitulaciones

La diputada Pilar Caracuel ha destacado que "esta año no solo se destaca la historia, sino que también ponemos en valor las artes y la literatura"

martes 25 de marzo 2025



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al alcalde de Santa Fe, Juan Cobo, y el concejal de Cultura del municipio, Ángel López, ha presentado los actos de celebración del 533º aniversario de la firma de las Capitulaciones de Santa Fe, con una amplia programación que comienza el 27 de marzo y finaliza el domingo 18 de mayo. El homenaje incluirá una variedad de actividades, como mercados artesanales, citas musicales y eventos literarios relacionados con la historia que transformarán la localidad en un escenario de cultura, tradición y reflexión.

La diputada ha destacado que "la conmemoración del 533º aniversario de esta fiesta, declarada de Interés Turístico Andaluz, es una ocasión especial para recordar un hito histórico y reflexionar sobre la trascendencia de este suceso. A través de estas actividades, buscamos acercar a nuestros ciudadanos y turistas a la historia de nuestra ciudad, rescatando la memoria colectiva".

Asimismo, la diputada ha subrayado que "este año, la programación no solo destaca los aspectos históricos de la insigne firma de las Capitulaciones, sino que también busca promover la literatura, las artes y la música como vehículos para la reflexión y el encuentro. La institución provincial, como no podía ser de otra manera, respalda esta iniciativa, comprendiendo la importancia de consolidar a Santa Fe como un referente cultural y turístico".

Por su parte, el alcalde de Santa Fe, Juan Cobo, ha asegurado que “presentamos un extenso programa del máximo nivel, y agradecemos a la Diputación su apoyo y predisposición para poner en valor esta efeméride histórica que tuvo lugar en nuestra tierra. Quiero felicitar también al concejal de Cultura y a los técnicos del Ayuntamiento la gran programación que han preparado. Son actividades de muchísimo interés a nivel patrimonial, cultural y turístico, ya que son miles y miles de personas las que nos visitan en estas fechas. Queremos luchar para que la fiesta sea declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional, ya que creemos que cumple los requisitos para serlo”.

Programación

La programación ofrece una amplia y variada oferta cultural, diseñada para capturar la esencia histórica de la ciudad mientras promueve el intercambio artístico y social.

A lo largo de más de un mes, los eventos estarán enfocados en el legado de la provincia, la creación artística y el bienestar comunitario. Iniciativas como las exposiciones de arte contemporáneo, que abordan temas como las raíces históricas, ofrecerán al público una perspectiva más amplia de la herencia cultural de la provincia.

A su vez, las conferencias y los talleres de literatura histórica, junto con el II Festival de Literatura Histórica de Santa Fe, abrirán un espacio para profundizar en el conocimiento sobre nuestra historia y fortalecer el vínculo entre las generaciones actuales y el legado de la ciudad.

El evento también se enriquece con propuestas interactivas, como la Feria de la Salud y la Feria de la Ciencia, y le da importancia al deporte con el Torneo Gimnasia Rítmica ‘Capitulaciones de Santa Fe, poniendo en primer plano el bienestar de la comunidad.

Además, el Mercado Medieval y Colombino transportará a los visitantes a tiempos pasados con una experiencia inmersiva, en la que la historia cobra vida a través de representaciones teatrales, actividades para toda la familia y una oferta gastronómica inspirada en la época medieval.

La programación, además, dará importancia a la música y las artes, con actuaciones como el concierto en el II Encuentro Coral Ciudad de Santa Fe. Estos eventos musicales no solo añadirán un toque festivo a la conmemoración, sino que reforzarán la identidad cultural de la ciudad.

La programación concreta se puede encontrar en el siguiente enlace:

<https://www.dipgra.es/galleries/Documentos/CAPITULACIONES-triptico-2025.pdf>